

Desarrollo inmobiliario y seguridad, entre los temas del debate hoy

Capital

2024

ÁNGEL BOLAÑOS / P 23

Tercer debate, última oportunidad para fortalecerse y consolidarse

CANDIDATOS HABLARÁN DE LAS DEBILIDADES DE SUS Oponentes

También están a la sombra de los aspirantes de sus partidos a la Presidencia

ÁNGEL BOLAÑOS SÁNCHEZ

Dirigentes de los partidos en la ciudad ven en el tercer debate para la jefatura de Gobierno de esta noche la oportunidad de sus candidatos para consolidarse, fortalecerse o crecer, al tiempo que observan debilidades en los oponentes que podrán ser aprovechadas, como la corrupción inmobiliaria en Benito Juárez en el caso de Santiago Taboada, de la coalición Va X la Ciudad de México; los problemas de seguridad y distribución de agua en Iztapalapa, que gobernó Clara Brugada, de Sigamos Haciendo Historia, y la vinculación de Salomón Chertorivski, de MC, con los gobiernos de Felipe Calderón y Miguel Ángel Mancera.

Para el presidente local de Morena, Sebastián Ramírez, Brugada llega con más de un mes de campaña en la que se consolidó para asegurar su triunfo con una ventaja en los sondeos de 12 a 15 puntos sobre Taboada, ante el fracaso de la campaña muy agresiva que el panista decidió hacer, "porque la gente no quiere violencia, sino propuestas".

Andrés Atayde, presidente PAN, aseguró por su parte que ve a Taboada fortalecido y creciendo en las encuestas "ante el estancamiento de la candidata oficial", mientras el coordinador estatal de MC, Alejandro Piña, confió en que la tendencia de la elección presidencial, donde aseveró que el emecista Jorge Álvarez Máynez está desplazando al segundo lugar a la candidata de PAN, PRI y PRD, Xóchitl Gálvez, "comienza a replicarse en la ciudad".

En entrevistas por separado sobre los temas del debate—seguridad y justicia, así como planeación y desarrollo inmobiliario—, Ramírez aseveró que Brugada aterrizará sus propuestas para reforzar la estrate-

gia con que la ex jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, disminuyó en 50 por ciento los delitos de alto impacto, mientras en el segundo tópico señaló una visión de desarrollo con inclusión social, como la promoción de vivienda a precio accesible.

Atayde dijo que "la principal propuesta en materia de seguridad de Taboada para la ciudad es Blindar, el programa que colocó a Benito Juárez como la demarcación donde los vecinos se sienten más seguros", así como limpiar la Fiscalía General de Justicia y hacerla un organismo autónomo.

En desarrollo urbano, comentó que lo más urgente serán los programas generales en la materia y de ordenamiento territorial, que son un mandato constitucional y que Morena no pudo hacer.

Piña señaló que a reserva de lo que exponga Chertorivski, hay una propuesta para modificar los esquemas de seguridad, generar mayores capacidades en la policía y en las condiciones de su personal para pacificar la ciudad y reformar el sistema de justicia, pues hay un nivel de impunidad de 99 por ciento, mientras en desarrollo inmobiliario tienen un plan para "cerrar la puerta a la corrupción", acompañada

de inversión en infraestructura y servicios y vivienda accesible para jóvenes.

Los tres dirigentes minimizaron los ataques a sus candidatos. El de Morena sostuvo que golpes como el montaje sobre una falsa fosa clandestina en la colindancia de Iztapalapa y Tláhuac fue parte de la campaña de la oposición que no ha sido eficaz "y sólo habla de su desesneración": el panista conside-

ró una casualidad que después del "derrumbe electoral de Morena" en 2021 empezó "una persecución política" con el tema de la corrupción inmobiliaria, pero dijo estar convencido de que "si Taboada tuviera un solo pelo despeinado no estaría compitiendo".

Piña defendió el papel como servidor público de Chertorivski, incluso dentro de la administración de Calderón, al afirmar que "independientemente de los gobiernos en donde haya participado, sus resultados hablan por él".



... por ciento los centros de auto

que lo más urgente sería los pro

para una cooperación, acompaña



▲ A tres semanas de las elecciones, los tres abanderados apostarán por machacar los puntos

flacos con los que ya se han atacado. Fotos Yasmín Ortega Cortés, Cuartoscuro y José Antonio López

